



La délégation du Patriarcat de Moscou a participé à la rencontre du Pape François avec les représentants des Églises chrétiennes et des religions mondiales

Le 20 mars 2013, le Pape François de Rome a reçu les représentants des Églises chrétiennes et des religions mondiales, venus de différents pays assister à son intronisation. Le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, le métropolite Antoine de Borispol, le métropolite Platon de Feodossia et de Kertch, l'évêque Serge de Solnetchnogorsk et le hiéromoine Antoine (Sevriouk) y participaient au nom de l'Église orthodoxe russe.

Au début de la rencontre, le Patriarche Bartholomée de Constantinople a salué le pontife au nom des délégués des Églises orthodoxes locales. Le Pape François s'est adressé à l'assemblée, soulignant l'importance du dialogue interchrétien et interreligieux.

A l'issue de la rencontre, les délégués de l'Église orthodoxe russe ont félicité le nouveau Pape de Rome, lui souhaitant de longues années d'heureux pontificat. Le Pape François a souhaité que Dieu vienne en aide à la délégation du Patriarcat de Moscou, exprimant sa joie tout particulière de revoir le métropolite Platon de Feodossia et de Kertch, qu'il a connu lorsque tout deux étaient en fonction en Argentine.

A l'issue de l'audience, le métropolite Hilarion a brièvement échangé avec le président du Conseil pontifical pour le dialogue interreligieux, le cardinal Jean-Louis Tauran, et avec le père Enzo Bianchi, prieur du monastère de Bosé.